
Pièces 4 Pièces

Superficie 109 m²

Référence 84884038

Prix 280 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Au cœur du village de Seillans et à pied des restaurants et commerces, découvrez

cette  charmante  maison  de  village  d'env.  80  m²  bénéficiant  de  deux  terrasses  et

d'une  vue  sur  les  collines.Sur  4  niveaux,  la  maison  dispose  d'une  cuisine/salle  à

manger  donnant  sur  une  terrasse,  de  3  chambres,  et  de  deux  salles  d'eau.Le

dernier niveau offre une vaste terrasse de 15 m² avec une magnifique vue sur les

collines environnantes.Une cave de 24 m² complète ce bien.A seulement une heure

de l'aéroport de Nice, et à 30 min des plages.

In the heart of the village of Seillans and within walking distance of restaurants and

shops, discover this  charming village house of  approx.  80 m² benefiting from two

terraces  and  a  view of  the  hills.On  4  levels,  the  house  has  a  kitchen/dining  room

opening  onto  a  terrace,  3  bedrooms,  and  two  bathrooms.The  top  level  offers  a

large terrace of 15 m² with a magnificent view of the surrounding hills.A cellar of 24

m²completes this property.Just an hour from Nice airport, and 30 minutes from the

beaches.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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